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6月 10日（土）・11日（日） 於：エフピコアリーナふくやま

336MD複合地区年次大会

　336MD複合地区大会の前夜祭が６月10日（土）に、代議員総会及び式典が６月11日（日）に福山

市で開催され、前夜祭には我がクラブから６名、式典には９名が参加しました。

　前夜祭では、中四国およそ400名のライオンズメンバーが集い交流することができました。また式

典では、同じライオンズメンバーである岸田内閣総理大臣のビデオによるメッセージを聞くことが

出来ました。改めてライオンズクラブの意義と奥ゆきの深さのようなものを感じることができ、と

ても有意義な２日間を過ごすことができました。

　式典後、我がクラブ参加メンバーは少し寄り道をし、鞆の浦で鯛料理を美味しくいただきました。

来期は下関での開催となりますので、締めはフグ料理を美味しくいただきたいと思います。参加さ

れたメンバーの皆様方、大変お疲れさまでした。

� （渋江　基史）



5月 17日（水）　 於：リーガロイヤルホテル大阪

大阪LC結成70周年記念大会

　本日、大阪 LC結成70周年記念大会に参加してきました。岡山 LCからは佐々木会長を含め６名
での参加になりました。大阪 LCは1954年に我々の岡山 LCをホストしていただいた親クラブでも
あり、我々のクラブとも大変関係が深いクラブです。
　70周年を迎えられた大阪 LCも、府内の大阪道頓堀心斎橋 LC・大阪東 LCと合併をされ、新しい
70周年という節目を迎えられ益々ライオンズ活動に邁進されていました。
　70周年記念事業として「日本ライトハウス支援事業」「『未来に繋ぐ大阪・関西万博』フォーラム」
「一般財団法人日本ライオンズへの寄付」という事業を掲げられ、今後も大変活動的に動かれる勢
いを感じることができ我々も素晴らしい刺激になりました。� （原田　直幸）

5月 17日（水）　5月第 2例会 於：岡山城天守閣

1R1Z合同例会

　今回の例会は、岡山城天守閣を借り切って、１Ｒ１Ｚの合同例会となりました。
　参加クラブは岡山 LC、岡山後楽 LC、岡山烏城 LC、御津 LC、岡山パール LC、岡山みらい LC
の６クラブです。
　渋江計画委員長の開会ゴングから始まった例会は、各クラブからの幹事報告や、ガバナーの西尾
慎一さんと、カバナーエレクトの藤井信英さんのご挨拶など、いつもの例会とはまた違う活気がみ
なぎっていました。
　その他、忍者隊によるオープニングアトラクションや、岡山カンタービレ支部の歌の披露などイ
ベントも行われ、楽しいひとときとなりました。� （青山　実）



三役退任あいさつ

　岡山さくら支部第10期という、大変重要な期の支部長という、大役が果たして当時入会したばか
りの私に務まるか、不安だらけの船出でしたが、経験豊富で心優しい本会、支部会員の皆様のお力
をお借りし、何とか務め上げる事ができました。感謝の気持ちでいっぱいです。
　思い返せば、10周年記念事業で行った「ワクワク海体験」は、課題も山積みで、さらに当日は雨
天という逆境の中での開催でしたが、参加していただいた保護者の方々、そして何より純粋な子供
たちの笑顔という最大の成果を得る事ができました。さらには、後日参加者様から心あたたまるお
言葉をメールでいただき感無量でありました。
　そして特に思い出に残るアクティビティとして、子供食堂へ赴いて食料支援です。その場におけ
るボランティアの皆様の真摯な取り組みに一人の人間として、本当に勉強になり、また、ライオン
ズクラブの掲げる奉仕の精神が間違いないと、改めて強く確信しました。
　最後に重複いたしますが皆様、ご協力、お力添え本当にありがとうございました。
　68期佐々木会長には、本当に感謝いたしております。

岡山さくら支部　支部長　　石  上　昌  弘

　今期はメンバーが会の運営に主体性を持っていただくために、事務員の仕事
を軽減し、幹事、会計、各委員長方の手間が大幅に増えてしまいましたが、皆
さんが積極的にご協力頂いたことに感謝いたします。
　アクティビティでは岡山さくら支部10周年記念事業、アリアーレバレーボー
ル交歓大会、子ども食堂食糧支援事業、トルコ大地震支援募金など、参加者の
顔が見える奉仕ができました。
　Facebook など SNS の活用も始まり、いい PR ができていると思います。

　会員数は今期末までに入会９名、退会６名、純増３名という状況です。会員数を増やし次のリー
ダーを育てていくことは会の永遠の命題です。
　これからもクラブ100周年を目指すために変化を受け入れWe�Save を続けていきましょう。１
年間ありがとうございました。

会　　長　　佐々木　孝  之

　第68期幹事を務めさせていただきました、小沢です。
　昨年、ご指名をいただいた時は、きちんと役割を果たせるかと思いましたが、
佐々木会長・藤原会計に支えていただき、１年間終えることができました。
　今期は佐々木会長の方針のもと、新しい運営が始まりましたが、皆様のご協
力のおかげで　その基盤は構築できたと思います。
　私自身も就任以前より、はるかにライオンズクラブというものをより理解で
きました。この経験を生かして今後も活動していきたいと思います。

　メンバーの皆様、本当に１年間ありがとうございました。

幹　　事　　小  沢　恭  介

　佐々木会長の会計として１年間務めさせていただきました。
　今、ライオンズクラブは様々な問題を抱えております。中でも会員減少による
財政の問題は大きな課題です。
　佐々木会長の決断、またクラブ員の新しいライオンズクラブへの意欲により、
岡山 LCも少しずつ変革しようとしています。
　今やっていることが良いかどうか検証しながら、よりよいライオンズクラブに
していきましょう。

　再来年には70周年を迎えます。伝統あるわが岡山 LCらしい事業、式典をしましょう。
　１年間、ありがとうございました。

会　　計　　藤  原　直  樹



５ 月 定 例 理 事 会 議 事 録

ライオンピック ボウリング大会
５月23日（火）　於：フェアレーン岡山

　フェアレーン岡山にて１Rのライオンピックボウリング大会が開

催されました。

　参加クラブはわが岡山 LCを含め合計８クラブ総勢54名が参加

し白熱したゲームを展開しました。

　チーム成績と個人ランキングでは上位に食い込めませんでしたが、

久々の１Rでの交流に、大きな歓声や笑い声が絶えませんでした。

� （青山　実）

　【議　題】
1. 会長挨拶

2 委員会報告
財務

会員（GMT）　 ⇒ 岡山さくら支部　退会・入会　各1名予定あり

会則附則・指導力育成（GLT） 

LCIFコーディネーター ⇒ 引き続き寄付のお願い

計画　 ⇒ 別紙　①委員会報告

出席・MC会報編集 ⇒ ホームページ　活動内容更新の件

青少年育成・社会奉仕（GST） ⇒　別紙　②委員会報告　⇒献血の粗品追加購入　承認

⇒ 別紙　③子ども食堂食糧支援事業　事業報告書・決算書
⇒ 報告内容にて承認

⇒ 別紙　④地区及びクラブシェアリング交付金報告書

岡山さくら支部

3 その他

① カラオケ実行委員会（5/10）　開催予定

② 新旧理事会（5/26　18：30～）　開催の件

③ ガバナー公式訪問実施計画（案）の連絡　8月予定

④ 本日の例会後に　次期正副委員長会議　開催

4 次回開催予定 2023年6月13日（火）11時30分～
ホテルグランヴィア岡山

【各委員長】

出席者　10/15人

岡山ライオンズクラブ　第68期5月度定例理事会　議事録

2023年5月9日(火)
於　ホテルグランヴィア岡山　　11：30～

議事録作成：小沢

【佐々木会長】



６ 月 定 例 理 事 会 議 事 録

　【議　題】
1. 会長挨拶

2 委員会報告
財務

会員（GMT）　 ⇒ 岡山さくら支部　退会・入会　各1名予定あり

会則附則・指導力育成（GLT） 

LCIFコーディネーター ⇒ 引き続き寄付のお願い

計画　 ⇒ 別紙　①委員会報告

出席・MC会報編集 ⇒ ホームページ　活動内容更新の件

青少年育成・社会奉仕（GST） ⇒　別紙　②委員会報告　⇒献血の粗品追加購入　承認

⇒ 別紙　③子ども食堂食糧支援事業　事業報告書・決算書
⇒ 報告内容にて承認

⇒ 別紙　④地区及びクラブシェアリング交付金報告書

岡山さくら支部

3 その他

① カラオケ実行委員会（5/10）　開催予定

② 新旧理事会（5/26　18：30～）　開催の件

③ ガバナー公式訪問実施計画（案）の連絡　8月予定

④ 本日の例会後に　次期正副委員長会議　開催

4 次回開催予定 2023年6月13日（火）11時30分～
ホテルグランヴィア岡山

【各委員長】

出席者　10/15人

岡山ライオンズクラブ　第68期5月度定例理事会　議事録

2023年5月9日(火)
於　ホテルグランヴィア岡山　　11：30～

議事録作成：小沢

【佐々木会長】

　【議　題】
1. 会長挨拶

2 委員会報告
財務 ⇒承認

会員（GMT）　 ⇒承認
⇒承認

⇒承認

⇒ 別紙　①来期の予算案について

⇒ 横田さん・岡村さん退会届
⇒ 虫明さん　岡山さくら支部入会届

⇒ 竹竝さんの岡山さくら支部転籍について
⇒ 川尻さん、石上さんの本会転籍について ⇒承認

⇒ 学生会員について （6名予定） ⇒承認

⇒ 入会申込書・推薦書（本会・支部・学生）のフォーマット作成

会則附則・指導力育成（GLT）   ⇒

LCIFコーディネーター   ⇒

計画　 ⇒ 別紙　②委員会報告 （第二例会の件） ⇒承認
⇒ 別紙　③チャリティーカラオケまつり収支計画書 ⇒承認

出席・MC会報編集 ⇒　

青少年育成・社会奉仕（GST） ⇒　6月献血月間
⇒ 別紙　④こども食堂食料支援配布先について

岡山さくら支部 ⇒ 別紙　⑤委員会報告
⇒ 別紙　⑥来期の予算案について ⇒承認

3 その他

① カラオケ実行委員会より報告

② 岡山ハーモニーLC有本氏　岡山LC転籍について

4 次回開催予定 2023年7月11日（火）11時30分～
ホテルグランヴィア岡山

【各委員長】

岡山ライオンズクラブ　第68期6月度定例理事会　議事録

2023年6月13日(火)
於　ホテルグランヴィア岡山　　11：30～

議事録作成：小沢
出席者　13/15人

【佐々木会長】



５月・６月誕生ドネーション

５ 月 ド ネ ー シ ョ ン

６ 月 ド ネ ー シ ョ ン

岡山西 LC�上原第２副地区ガバナー・黒田キャビネット副

幹事　お招きありがとうございます。

福永　良い気候になってきました。

佐々木　�本日は上原第１副地区ガバナー予定者、黒田次期

キャビネット幹事、ご参加ありがとうございまし

た。

小沢　�上原様、黒田様、本日はありがとうございました。

よろしくお願い致します。

藤原直　�上原さん、黒田さん、今日はありがとうございまし

た。ドネーション来月が最終なので皆さんよろしく。

家元　�上原様、黒田様、本日はありがとうございました。

田邊　�コロナも終息に向けて、お店もにぎやかになってき

ました。元気な岡山になってくれるものと祈ってい

ます。

青山　�父親の件では、皆様に大変お世話になりました。引

き続き頑張ります。

大谷　上原さん、黒田さん、ありがとうございます。

青山　�役員の皆様、１年間お疲れ様でした。私も来期がん

ばります。

福永　来期もよろしくお願いします。

安武　�来期、計画委員長をさせていただくこととなりまし

た。どうぞよろしくお願い致します。

森 　�来期、GST 委員長をやらせていただきます。よろ

しくお願いします。

山縣　�69期会計を拝命しました。よろしくお願いします。

５月ドネーション 合計　26,000円
６月ドネーション 合計　51,000円
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・５月会員異動：５月末会員数　50名
・６月会員異動：６月末会員数　46名
・６月退会会員　本会　横田義弘
　　　　　　　　岡山さくら支部　村岡良治、岡村勝広、

　　　　　　　　　　　　　　　　守田吉彦

事 務 局 だ よ り 谷一　�20年弱お世話になりましたが、大学退職に伴い、

今回で退会します。長い間お世話になりました。

小沢　�幹事をつとめさせていただきました。皆様、１年間

ありがとうございました。

竹永　�今期もあと１カ月となりました。来期もよろしくお

願い致します。

濱尾　�佐々木会長はじめ役員の皆様、１年間お疲れ様でし

た。

田邊　�お昼の例会は今期最後となりました。来期もよろし

くお願い致します。

原田直　�来月より69期が始まりますが、御指導よろしくお

願い致します。

佐々木　�横田先輩、長い間We�Save ありがとうございま

した。

家元　�１年間、楽しくテーマーやらせていただきました。

ありがとうございました。

渋江　�１年間、計画委員会を盛り上げていただきありがと

うございました。

川上　横田さん、色々とありがとうございました。

武市　�１年間お世話になりました。ゴルフの好きな方、

SG会がお待ちしています。

大谷　国際会長メダルをいただきました。

藤原直　�１年間ドネーションで皆様を苦しめまして、すみま

せんでした。

石上　�皆様のご協力で、なんとか第10期支部長をつとめ

させていただきました。ありがとうございました。

谷　一　　　尚　（５月８日）
岡　村　勝　弘　（５月28日）
金　重　　　　　（５月30日）

濱　尾　壽　一　（6月３日）
逢　沢　一　郎　（6月10日）
守　田　吉　彦　（6月20日）
山　口　範　博　（6月24日）


